

Vielfältige Aktivitäten zum 8. März, dem internationalen Frauentag, stehen auf der Courage-Homepage. An vielen Orten treffen sich Courage-Gruppen mit ihren Bündnisorganisationen auf zentralen Plätzen und zu Demonstrationen – und tragen die vielfältigen Forderungen der Frauenbewegung auf die Straße!

Die Courage-Gruppe München berichtet:

*"In München hat sich die Courage-Gruppe vorgenommen, am 8.3. selbst breit Mitgliedsfrauen zu werben. Auch bei den Bündnisorganisationen, dabei zu diskutieren, dass eine Mitgliedschaft in einem anderen Verband oder einer Partei kein Hindernis für eine Mitgliedschaft in Courage darstellt. Im Gegenteil: in vielen Städten sind neben anderweitig unorganisierten Frauen auch Mitgliedsfrauen aus verschiedenen Parteien.*

*Die anderen Wochen sind dem gezielten Besuch von Nachbarinnen (wenn sie nicht schon auf den 8. März eingeladen worden und auch gekommen sind), von Kontakten, die wir schon länger nicht mehr besucht haben und von Freundinnen. Manchmal muss es sein, dass wir mit ihnen in die Auseinandersetzung gehen über die „10 guten Gründe zur Organisierung“.*

*Einmal gibt es einen Stand an einem zentralen Platz in „unserem“ Stadtteil. Da geht die Gruppe wieder in die Breite, um zu einem „Tag der offenen Courage-Tür“ einzuladen. Dort wird der Vortrag „Courage - das sind wir“ gezeigt, alles beredet, was „neue“ Frauen wissen wollen und natürlich das, was sie noch hindert, sich dann an diesem Tag zu organisieren! Dabei kommt die Säule des Feierns nicht zu kurz! Das gehört einfach zu Courage!"*

Wir bitten alle Courage-Gruppen, ihre Aktivitäten, aber auch ihre Erfahrungen für die Homepage laufend zur Verfügung zu stellen.